



新年あけましておめでとうございます

皆さま、令和8年の年頭に当たり、御挨拶申し上げます。新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。本年の干支は午（うま）です。特に本年は、60年に一度巡ってくる丙午（ひのえうま）であり、特別な年です。「丙（ひ）」と「午（うま）」が火の性質をもつため、強いエネルギーで道を切り開く、非常に縁起の良い年とされており、力強く駆け抜ける姿から、物事の発展、努力の成果、成功を意味するそうです。午（うま）年は、他にも「うまくいく」「幸運が駆け込む」とされたり、健康や豊かさの象徴とされたりもします。「午」の字は、「午前」「午後」のように時間にも使われ、「正午」は太陽が最も高い位置にある時刻、つまり活動のエネルギーの象徴でもあるそうです。学校では、令和7年度の残りは3か月。最も短い3学期となります。1月は「行く」2月は「逃げる」3月は「去る」と言われるほど、あっという間です。授業日数は50日（6年生は49日）です。健康に留意して過ごしてほしいです。

新しい登校班編成

令和8年度は、8人の新入児が入学する予定ですが、今年度の登下校の反省をしながら、新しい登校班を編成しなければなりません。集合場所、集合時間はもちろんですが、人数や学年等も考慮しなければならないので、お気づき等があれば、教えていただくとありがとうございます。学校の各地区担当又は各担任にお伝えください。また、登校班だけでなく、登下校に関するお気づき等があれば、命に係わることですので、ぜひよろしくお願ひいたします。

どんどや 1／25

須恵大好き会の主催によるどんどやが、令和8年1月25日（日）に開催されます。今年度も抽選券（カイロ）を児童69人分PTA戸数分（45戸）をPTAが購入されました。あまり早くお配りしてもいけないので、全校一斉に配付予定です。今年度も抽選はもちろん、各団体の販売等もありますので、お楽しみにされてください。なお、須恵小PTAも、例年どおりホットドリンクを販売する予定です。詳しくは、後日配付しますチラシを御覧いただき、須恵校区の皆さんと交流できることを期待します。

性に関する指導

あさぎり町では、性に関する指導についても、養護教諭が共通理解を図りながら、中学校入学時に学びの段差がないように各小学校で指導しています。以前は、性教育という呼び方をしておりましたが、ジェンダー（男女性差）フリーの考え方から、文部科学省や熊本県教育委員会でも、「性に関する指導」となっています。指導内容等については、今後、各担任からも詳細をお伝えする予定ですが、発達段階に応じた、正しい学びが継続されることが、たいへん重要です。

ちょっと一言

先日、あさぎり町の20歳の成人式に参加しました。今年は、名簿では、148人が成人を迎えたようです。本校出身の方も、学校に保管していたタイムカプセルを開封されたようです。